5 Piéces

120 m?

Réf. 300L4003M
1769 €

Ste-Maxime
Maison a louer (83120)
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Location saisonniere avec vue sur mer a Ste Maxime. Villa avec piscine
et superbe vue mer panoramique sur tout le Golfe et le village de
Saint-Tropez a louer pour 6 personnes a Sainte-Maxime. Bénéficiant
d'une situation idéale au cceur du quartier résidentiel du Sémaphore et
proche du centre ville, cette villa sur 2 niveaux se compose en rez de
chaussée (niveau +1) d'un beau séjour ouvrant sur terrasse face a la
mer, d'un salon avec canapé, d'une cuisine ouvrant sur terrasse. En rez
de piscine : 3 chambres dont 2 climatisées, 1 salle d'eau, 1 salle de

bains, 1 salon et 1 cuisine d'été. Trés ...
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Seasonal rental with sea view in Ste Maxime. Villa with a pool and stunning . =

panoramic sea view over the entire Gulf and the village of Saint-Tropez available for
rent for 6 people in Sainte-Maxime. Ideally located in the heart of the Sémaphore
residential area and close to the town center, this two-level villa features on the
ground floor (level +1) a beautiful living room opening onto a terrace facing the sea,
a lounge with a sofa, and a kitchen that also opens onto the terrace. On the pool
level: 3 bedrooms, including 2 with air conditioning, T shower room, 1 bathroom, 1

lounge, and 1 ... —
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AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL
2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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